

Advierte Unicef de consecuencias del cólera en niños de Haití



Foto: Internet.

Puerto Príncipe, 14 oct (RHC) El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia -Unicef-, advirtió este viernes que el cólera es casi una sentencia de muerte para los niños en Haití, en especial los que sufren desnutrición aguda grave.

Al menos 100 mil infantes son especialmente vulnerables al reciente brote de la enfermedad, pues su sistema inmunitario se encuentra debilitado, por lo que tienen el triple de probabilidades de morir si contraen el cólera, alertó el organismo en un comunicado.

“Uno de cada tres enfermos de cólera es menor de cinco años. Para los niños que ya están debilitados por la falta de alimentos nutritivos, contraer el cólera y sufrir sus efectos, como la diarrea y los vómitos, es casi una sentencia de muerte”, expresó el representante de Unicef en Haití, Bruno Maes.

Asimismo, señaló que en Cité Soleil, comuna del norte de Puerto Príncipe donde se identificaron los primeros casos, hasta ocho mil menores de cinco años corren el riesgo de morir por malnutrición y cólera.

“Hoy estamos librando una guerra sin cuartel contra la desnutrición y el cólera, dos amenazas mortales que ponen en peligro la vida de los niños”, dijo Maes y señaló que el tiempo corre en contra, pues la enfermedad se extiende rápidamente y existe el riesgo de que se salga de control.

Este viernes el Ministerio de Salud y Población confirmó 35 muertes como consecuencia del cólera, además de 560 casos sospechosos, de ellos 188 menores de cinco años.

Las comunas de Cité Soleil, Puerto Príncipe y Croix des Bouquets son las más afectadas, mientras se identificaron casos sospechosos en el departamento Centro. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/301906-advierte-unicef-de-consecuencias-del-colera-en-ninos-de-haiti>



Radio Habana Cuba